
平成２７年度第１回臨時教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２７年５月１５日（金） 午後１時４０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内山委員 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第３項の規定により、

平成２７年度第１回臨時会を開会します。 

 

 日程第１、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第２、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

  

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 

 議事に入る前に報告事項がございます。３月３日開会の平成２７年

第１回七戸町議会定例会において、平成２７年５月１６日を持って任

期満了となる内山優氏を教育委員として再任することに同意をいただ

きました。これを受けて、５月１７日付けで町長から教育委員会委員

に任命される予定となっていますが、５月１７日が休日のため、本日

辞令の交付を行ないましたので報告させていただきます。 

 それでは、ここで内山委員から再任にあたり一言ご挨拶をいただき

たいと思います。 

 

 先ほど町長から辞令をいただきましたが、同時に重要な職責だなと

感じているところでございます。みなさんと力を合わせて子供たちの
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

内山委員 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

ために頑張っていきたいと思います。 

 

 ありがとうございました。 

 日程第３、「七戸町教育委員会委員長の選挙について」を議題とし

ます。５月１６日をもって任期満了となるため、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律第１２条第１項の規定により、教育委員会委員

長の選挙を行ないます。 

 委員長選挙は、七戸町教育委員会会議規則第４条第１項及び第２項

の規定により、無記名投票と指名推薦の二通りの方法がありますが、

選挙の方法をどのようにしますか。 

 

 指名推薦を提案します。 

 

 ただいま、指名推薦の意見が出ましたが、指名推薦による方法とし

たいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

  

 指名推薦により互選することに決定します。 

 それでは、推薦願います。 

 

 附田委員の再任を推薦します。 

 

 附田委員が委員長に推薦されましたが、私、附田が委員長でご異議

ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

  

 異議なしと認めます。私、附田を七戸町教育委員会委員長に決定し

ます。 

 なお、委員長の任期は、平成２７年５月１７日から平成２８年５月

１６日の１年間となります。 

 会議を進行する前に、再任にあたり、一言ご挨拶をさせていただき



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

山本委員 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

ます。 

 委員になった時から、教育委員会は合議制の執行機関であり、活発

な議論が必要と考えていますが、神教育長になってからかなり多くの

議案が提案されていますが、それに対して委員のみなさんは多数の活

発な意見を発言されて、委員全員が納得して決定しており、意見の調

整役である委員長として非常に助かっています。これからも皆さんの

協力を得て円滑に運営していければいいなと思っております。 

 よろしくお願いします。 

 

 それでは、会議を進めてまいります。 

 

 日程第４、七戸町教育委員会委員長職務代行者の指定についてを議

題とします。 

 委員長職務代行者の指定については、七戸町教育委員会会議規則第

５条第２項の規定により、無記名投票と指名推薦の二通りの方法があ

りますが、指定の方法は、委員長選挙と同じく指名推薦の方法とした

いと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認め、指名推薦により指定することに決定します。 

 それでは、推薦願います。 

 

 引き続き内山委員にお願いしたいので、推薦します。 

 

 内山委員が委員長職務代行者に推薦されましたが、内山委員にお願

いすることで、お疑義ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。内山委員を七戸町教育委員会委員長職務代行

者に指定することを決定します。なお、委員長職務代行者の任期は、

平成２７年５月１７日から平成２８年５月１６日の１年間となりま
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内山委員 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

す。 

 

 それでは、内山委員に職務代行者再任の挨拶をお願いします。 

 

 無いとは思いますが、委員長に事故があった場合には、がんばって、

委員長代行の職務を全うしたいと思います。 

 よろしくお願いします。 

 

 ありがとうございます。 

 日程第５、席次についてを議題とします。 

 学務課長より説明を求めます。 

 

 （席次について説明） 

 

 学務課長の席次案を採用してよいかお諮りします。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認め、そのように決定します。 

 席次が決まりましたので、それぞれの指定の席に着席願います。 

 

 日程第６、会議録署名委員の指名については、席次が決定しました

ので、４番福田委員と５番神委員を指名します。 

 

 日程第７、中部上北広域事業組合教育委員会派遣委員の選任につい

てを議題とします。 

 学務課長より、派遣委員についての説明を求めます。 

 

 （学務課長、派遣委員について説明） 

 

 学務課長の説明により、私、附田委員と内山委員を中部上北広域事

業組合派遣委員に決定することにご異議ございませんか。 
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、附田委員、内山委員を中部上北広域事業組合派遣委員に決

定します。 

 

 次に、日程第８、その他に入ります。 

 学務課長より、その他の案件についての説明があります。 

  

 （学務課長から諸連絡事項の説明） 

  

 ５月２５日の青森市の県協議会総会及び研修の出発時間ですが、昼

食後、支所を１１時３０分、本庁舎を１１時３５分出発でよろしいで

すか。 

 

 （いいですの声） 

 

 ５月２７日の三沢市の上十三協議会総会は、昼食後、１２時３０分

支所出発で、内山委員は直接会場へ行くということでよろしいですか。 

 

 （いいですの声） 

 

 その他ございませんか。 

 

 幼稚園の今後の方向性について説明します。 

 ４月にPTA総会後に保護者の意見を聞きましたが、残してほしいと

いう意見がありました。 

 また、町としての考えはどうかという質問もありました。 

 このことから、町としての考え方を決めたほうが良いと思っていま

す。 

 ６月８日に住民説明会を行ないますが、その時に町としての考え方

を説明したいと思っています。 

 町としては、今年度の３歳時の入園募集を停止して、平成２９年度
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 福田委員                     

 

５番 神委員                      

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

３月（平成３０年３月）に閉園したいと考えています。 

 

 幼稚園の方向性についての説明がありましたが、なにか質問はござ

いますか。 

 

 （なしの声） 

 

 その他、ございますか。 

 

 

 無いようですので、これで本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。大変お疲れ様でした。 

 

午後２時４０分終了 


